



# 甲府工業高校卓球部通信

## 目標：全国選抜卓球大会出場（岡山県開催）

【今回の言葉】 【努力を努力と思わない異常性】

引用文献『仕事の辞め方』

(著) 鈴木おさむ

解説

こないだとある人が言っていました。「天才とは努力を努力と思わない能力だ」と。本当にそう思います。自分が20代中盤の時に初めて後輩が出来ました。自分がやってきたことを当たり前のように求めましたが、その後輩は出来ませんでした。諦めていきました。僕はその頃は「みんなに認められたくないの？これくらいやるの、当たり前でしょ」と思っていたのですが、後輩のキャパは超えていました。今になって思うのです。「努力を努力と思わずに頑張れることは才能」ですが、その「才能」がない人が多い。しかし、それは決して人に求めてはならないことなのだ。それを出来ない人からしたら、「努力を努力と思わない異常性」と言えるかもしれません。これに気づくことは大事だと思いました。80年代、90年代、努力により勝ち上がった人は今の若者にもそれを求めますが、自分は努力を努力と思わない異常性があることを自覚することも大事。それに気が付かないと、自分の言っていることは「老害」になるのだと。違う目線からの考え方ですね。

長野フェスティバル 7月27日～30日



今後の予定	インターハイ（長崎）	8月2日（金）～7日（水）
	国民スポーツ大会関東ブロック予選（小瀬武道館）	8月13日（火）～15日（木）
	部活動オープンスクール	8月20日（火）AM

編集後記

毎年恒例の長野フェスティバルに参加してきました。講習会では日本のトップクラスのプレーを見て刺激になったと思います。参加校の大部分は新チームで臨んでいます。インターハイに団体戦で出場できるのは全国で49チームしかありません。狭き門をいかにくぐり抜けてチャンスを掴むかですね。